

Carta de los CO-Chairmen



Rolf Wickenkamp
Co-Chairman

Claudio Aguirre
Co-Chairman



Esta es la primera oportunidad que tenemos para dirigirnos a nuestros inversores y al mercado desde la exitosa combinación de Altamar y CAM anunciada en mayo y cerrada en julio de 2021. Hemos sido pioneros en una de las primeras operaciones transfronterizas en Europa, combinando con éxito dos empresas líderes en la gestión de activos de mercados privados en un verdadero actor paneuropeo con alrededor de 17.000 millones de euros de capital comprometido por inversores a nivel internacional, de los cuales el 50% proviene de España, el 40% de Alemania y el 10% de Europa y LatAm.

2021 ha sido un año excepcional para AltamarCAM, que ha demostrado el verdadero potencial de la plataforma de soluciones de capital que hemos construido a lo largo de los años. Nuestro objetivo es seguir desarrollando nuestra ambición de ser un líder internacional, con una fuerte huella local en los mercados locales relevantes. Estamos en la mejor posición para seguir creciendo con una oferta completa de productos, servicios y tecnología en Private Equity, Venture Capital, Real Estate, Infraestructuras, Private Credit y Life Sciences para nuestros inversores.

Durante el año, hemos observado una fuerte demanda por nuestras soluciones para mercados privados, que actualmente suman casi 5.000 millones de euros y constituyen nuestra fuente de AUM de más rápido crecimiento. Está claro que la tendencia hacia las soluciones a medida para clientes seguirá siendo un elemento

diferenciador y un enfoque estratégico clave para nosotros en el futuro.

En 2021 también vimos el exitoso cierre de nuestro cuarto programa de Secundarios, ACPS4, que fue sobresuscrito, y cerramos en su hard cap de 1.000 millones de euros, posicionando a AltamarCAM como una de las gestoras de Secundarios más relevantes de Europa. El fondo está actualmente comprometido al 70%, lo que nos permitirá lanzar nuestro quinto programa a finales de año.

Además, hemos seguido consolidando nuestro negocio de Gestión de Patrimonios / Banca Privada, donde hemos construido en los últimos 18 años una sólida plataforma que actualmente gestiona más de 10.000 clientes minoristas y también hemos ampliado nuestro alcance internacional en este segmento con un gran banco privado europeo.

Adicionalmente, hemos seguido expandiendo nuestra plataforma digital, que es esencial para poder ofrecer un servicio personalizado de primera clase. Una plataforma tecnológica de primer nivel como la que hemos desarrollado en AltamarCAM juega un papel fundamental para ofrecer una solución completa e integral a nuestros clientes. Ya no nos centramos sólo en la inversión; somos proveedores de soluciones.

Hemos dado significativos pasos en 2021 para seguir avanzando en nuestro enfoque ESG, contribuyendo a nuestro progreso constante en el perfil de sostenibilidad de la

Sobre nosotros

1. **Mensaje de nuestra dirección**
 • Co-Chairmen
 CEO

2. **Soluciones y Servicios para Clientes**

3. **Áreas de Inversión**

4. **Actividades de Asesoramiento y Distribución**

Invertiendo en el futuro

1. Mensaje de nuestra dirección

firma. Se ha logrado la neutralidad de carbono durante tres años consecutivos, un compromiso que se ha reforzado recientemente con nuevas adhesiones a iniciativas clave en esta materia: TCFD¹, IIGCC² e ICI³. En el ámbito estratégico, el Consejo de Administración ha aprobado un plan de acción a tres años que engloba todo el marco ESG de AltamarCAM. Adicionalmente, el compromiso con la sociedad sigue siendo una de las prioridades de la firma, canalizada a través de la Fundación Altamar, que va aumentando su actividad y presencia en las diferentes geografías del grupo.

No quisiéramos terminar estas líneas sin agradecer a todos los profesionales de nuestros equipos. Sin su duro

trabajo nuestro éxito no habría sido posible. También queremos dar un agradecimiento especial a todos nuestros inversores, cuya confianza hemos podido seguir construyendo, lo que nos ha permitido convertirnos en un actor internacional líder en la industria de la gestión de activos en mercados privados.

Muchas gracias. Seguiremos trabajando intensamente para preservar y hacer crecer el capital que nos habéis confiado. Seguiremos fomentando nuestra cultura, basada en valores compartidos, y cultivando la confianza en todas nuestras relaciones con nuestros clientes, nuestro equipo y nuestra sociedad en general.

Claudio Aguirre

Rolf Wickenkamp

1. TCFD: Task Force on Climate-Related Financial Disclosures.

2. IIG: The Institutional Investors Group on Climate Change.

3. ICI: Initiative Climat International.



Sobre nosotros

1. Mensaje de nuestra dirección

- Co-Chairmen
CEO

2. Soluciones y Servicios para Clientes

3. Áreas de Inversión

4. Actividades de Asesoramiento y Distribución

Invirtiendo en el futuro
